



Acta N° 21

Sesión Ordinaria celebrada por la Corporación Municipal de la ciudad de El Paraíso Depto. de El Paraíso el día jueves veintimilve de Septiembre del dos mil veintidós. presidió en su carácter de alcalde municipal la Lic. Ligia Isabel Lainez Bermúdez con la asistencia de la Señora Vice Alcaldesa Norma Alicia Valladares Legorreta y de los regidores en su orden: Gregorio Razo Rivas Morelo, Luis Fabián Mendoza Moncada, Marlex Vilardón López Vilardón, Luis Fernando Díaz Heney, Fredal Ramón Rivera Martínez por ante la Secretaría municipal Rosa Milia Zelaya de Casco que da fe. No haciendo acto de presencia los regidores Jeremy Alberto Ponce Salgado y Edwin Mauricio Peralta Mendoza con excusa.

- 1º La Señora alcaldesa municipal dio por iniciada la sesión.
- 2º Se le dio lectura a los actos anteriores 19 y 20 el regidor Luis Fabián Mendoza se refirió al asunto de Presupuesto, se ha visto en los últimos 4 Semestres, en cuanto a la recaudación, con lo de los salarios no ha habido ningún resultado, estuvieron en 5 reuniones para lo del Plan de Asistencias y solo para que quede en papeles, aca no es una forma de beneficiencia de beneficiencia y ya no se da que forma pedir de que si salga lo ordenes, no se si hay que hacer una reunión con los Jefes del Dpto. Anibal Corcos salió solo Esas Declaraciones iguales, pero no pasaron ni siquiera a informe a administración Tributaria, la Ing. Maria La-



Les dije estar dispuesto a ayudarles; Sabemos que no hay ciertas de Ojos y no se si le pregunta a la abogada sobre la nota de forma coercitiva, igual Pedro Portera puede dar seguimiento algunos temas, pero ya hasta podria caer mal porque creen que soy yo el que insiste.

La señora alcaldesa, el Depto. de administración se debe de apoderar en el tema de cabos se deben de complementar.

Hacemos a Diós ya se haga el proyecto del B° al Jezmin.

El regidor Luis Fernando Díaz que el viernes irá a todos los Deptos. para pedirles que se dé seguimiento al Plan de inversiones.

La señora alcaldesa que se dé seguimiento de las acciones que se estén realizando.

El regidor Wilberto Cáceres, que sería bueno que la alcaldesa aclare porque hay algunos empleados que creen que solo la alcaldesa es la autoridad.

La señora alcaldesa explica en cuanto a los fondos propios y de transferencia son inciertas por lo que se debería de pedir contraparte a las comunidades cuando se haga un proyecto.

El regidor Luis Mendoza; también en esta otra se apoyo dos entradas a la misma persona ajena no estemos cometiendo un error.

La señora alcaldesa que la Ley no especifica que no pueda una misma persona ejecutar dos proyectos al mismo tiempo.

El regidor Luis Fernando Díaz que en sincronía la situación, cuando nos reunimos llegamos a algunos acuerdos y siendo que no se ejecutó.

El día lunes se hizo inspección al Puerto y quisiera preguntar si hay algún acuerdo con el Dr. Wilfredo Ardon para tanto almoncamiento de euros, quería tener muchos denuncias no solo la charita sino de otros, esto es un factor contaminante causa de muchas enfermedades.

La señora alcaldesa que no existe restringir



acuerdo de la C.M para emitir cuen.

El regidor Wilberto Caceres dice que lo más deseable es combinar el personal del Puerto.

El regidor Luis Fernando Diaz, que el señor Francisco Mendoza era muy interesado en el Puerto cuando ya no sea de la Directiva.

Hoy una bodega en el Puerto que dice que está lleno de material de electrificación y voy a solicitar por el próximo año se mantenga un presupuesto.

La señora alcaldesa municipal que se mantiene que se encuentra en el Puerto en los siguientes proyectos de electrificación y otros en custodia y se procedió a la firma de los actos.

3: La corporación municipal acuerda aprobar los permisos de negocio que a continuación se detallan:

1º Karina Analisa Mendoza Ceruto permiso para instalar un negocio de venta de Pan y se denominaría Deposito de Pan Don Alfonso, ubicado en el Bº El Carmelo de esta ciudad.

2º Jose Rafael Sevilla Sará, para un negocio de Internet en la comunidad de Santa Cruz y se denominaría Rapinet.

3º José Virgilio Espinoza Partillo, solicitud de un negocio que se denominaría Tabacos de Copos S de R.L. de C.V. para venta de tabaco en esta ciudad.

4º Rebeca Noemí Rodríguez, operación de un negocio de Venta de Ropa americana, ubicada en el Bº Santa Clara.

5º Allan Vargas Martínez, autorización de un negocio de venta de Palets y Galerías en las aldeas de Luyati y se denominaría Sabar Turismo.

6º Karina Orestila Amaya Ardón, operación de un negocio de Venta de Ropa americana, denominando Benitos ubicado en el Bº Los Flanes.

7º Ronald Monfredo Rivas Mijia, apertura de un negocio de venta de Variedades ubicado en el Bº Gumancito y se denominaría Variedades y Arroz "Romos".

8º Edwin Estany Salgado Puey, solicitud de un negocio de dulce en el Puerto municipal ubicado



en el B° el calvario de esta ciudad.

Negocios que deben sujetarse al fiel cumplimiento de los Reglamentos y demás normativas establecidas por esta municipalidad.

4º Se le dio lectura a la correspondencia recibida la que se detalla de la siguiente manera:

1º El regidor Jony Alberto Once Salgado, miembro que en las Elecciones Generales realizadas el 30 de noviembre de 2021, fue electo como Regidor Quinto de esta corporación municipal para el periodo comprendido del 20 de enero de 2022 al 20 de enero 2026. por la presente comunica a la corporación municipal que en vista que tiene el oficio número de ser contratado por una organización internacional o en el Gobierno central y le limita ejercer el cargo en la presente administración, muy respetuosamente solicita permiso para ausentarse de sus funciones como Regidor Quinto por el término de tiempo que dure la presente administración. La presente solicitud lo base en los artículos 100 de la Ley Electoral y de las Organizaciones Políticas y el artículo 33 del capítulo III del Reglamento de la Ley de municipalidades.

La corporación municipal en uso de sus facultades que la ley le confiere y en aplicación del artículo 33 del Reglamento de la Ley de municipalidades acuerda: aprobar el permiso solicitado al regidor Quinto Jony Alberto Once Salgado, a partir del 1º de octubre del 2022 y puede continuar con los trámites legales correspondiente.

2º El Dr. Jorge Alberto Pérez, del CODEM, por medio de la presente hace del conocimiento que a solicitud de la Secretaría de Infraestructura y Transporte (SIT) se han identificado sitios como la construcción de Caja Quemada en el tramo que conduce hacia los Dificultades, debido a los efectos de los Lluvias por los eventos meteorológicos de IAN



- los cuales se detallan a continuación:
- caja Puente hacia Plan Combe - Dificultades.
- caja Puente hacia Colombia, Dificultades.
- caja Puente Rio abajo - Normandia - Dificultades.
- caja Puente La Gilgana, Gramalito.

La corporación municipal acuerda aprobar los proyectos anteriores apuntados.

3º La corporación municipal dar por recibida la circular n° 05 /2022. Presidencia, enviada por el Prosiguiente Presidente Ray Pineda Cortés, en la que se refiere a la Oficina para establecer el proceso de control interno Institucional de conformidad con el MARCI.

4º La Sra. María Magdalena Mejía, vecina de la Comunidad de La Borboror solicita material para hacer llegar la energía eléctrica a su casa de habitación 411 yordos de cable para acometida n° 6 y 1 contador.

La corporación municipal acuerda que si se consigue que se le dará seguimiento cuando se tiene el proyecto.

5º El Jefe de catastro, Oficina Pública y la UMA, por medio de la presente sugiere que preferiblemente se remitan a cumplir los requisitos peticionados en el Plan de arbitrios.

Y a iniciativa propia se apersonaron a la Satificación que se desconoce su denominación a nombre de la carretera Panamericana frente a la Satificación Economi, se adjuntan fotografías de un nudo en construcción.

La corporación municipal acuerda dar por recibida la información antes descrita.

6º Los miembros del Patronato de la comunidad de El Recuerdo La Ladera, por medio de la presente solicita un puente humeante en el Río del Recuerdo siendo una prioridad para el trámite de alumnos.

La corporación municipal acuerda que una comisión haga la inspección.

7º El Dr. Daniel de Jesus Diaz, conductor municipal



salicia el pago de sus vacaciones dobles del periodo 30 días hábiles en vista que no han podido gozar de ellos en el tiempo que le corresponden y no hay quien le entra en su trabajo.
La corporación municipal acuerda aprobar dicha solicitud para revisión del Presupuesto.

8= La Sra. María Ondina Miranda, Encargada de Comercialización de SERNUPA^s, salicita a la C.M. el pago de 20 días de sus vacaciones de un total de 30 días que le corresponden; en vista que por múltiples trabajos no ha podido gozar de los mismos; y los días días por turnos dependiendo de la disminución del trabajo.

La corporación municipal acuerda aprobar la solicitud ante descrita.

9= El Depto. de Catastro, presenta una Propuesta de Proyecto de actualización catastral, en el área Urbana y Rural, en vista que en este municipio se han realizado varios proyectos de vivienda entre ellos Residencial Primavera, aunado al Proyecto de Titulación de Tierra en sitios privados, acciones realizada en los aldeas Los Huertos, Cuyatlí, Santa Cruz, La Turme en nuevo se necesita su actualización por el crecimiento y desarrollo que se ha realizado, con el objetivo de actualizar los ficheros catastrales de los áreas de influencia del Proyecto; generar la información para alimentar la base de datos que aumente la cantidad de contribuyentes y los ingresos. Actualizar el sistema S.A.F.T. en el módulo de Catastro.

Hacer la actualización de evaluos en un 100% en la zona rural y en un 80% en los areas urbanas, se necesita la contratación de 3 empleados temporales a razón de L 12.133. L 36.399. un tablero lapiz tinta y carbón.

La corporación municipal Acuerda: que se haga la prueba por un mes para ver si es rentable igual hacer consultor si se puede incorporar al sistema de oficio.



- al mismo tiempo que se citen a los personas que estén
calificadas en suerte muy y otros vendiendo ~~factura~~ con
ningún control y llevan los requisitos establecidos.
- 10= De acuerdo a la solicitud de la señora Lydia
Esther Amador, quien es una persona discapacita-
da y tiene una deuda como de \$ 26.000 de por-
servicios básicos y solicita se le condone el pago
por los servicios La corporación municipal acuerda
se le comunique que de acuerdo a la Ley no se
puede condonar la deuda.
- 11= La corporación municipal acuerda tener en
cuenta la nota enviada por la Directora del
Jardín de niños Adriana López de Zuloaga de la
Cal. Jon Júos Bautista, en el sentido que se le
realicen los juegos para los niños y niñas del
Centro Educativo en el espacio de dicho Centro.
- 12= El Presidente de la asociación de Comercios
Agricultores del municipio de El Parián afg.
mario Edgardo Sánchez, solicita permiso para cele-
brar unos montos y cañones de toros en el redon-
del ubicado en el Bº El atenuaje, con ventas de
comida y bebidas alcohólicas y no alcohólicas
(cerveza y refrescos) los días sábado 29 de octubre
domingo 30 de diciembre y 12 de enero de 2023.
Dichos fondos recaudados serán utilizados para la
reparación y mantenimiento de la Infraestructura de
los instalaciones ubicado en el campo AGAMPA.
La corporación municipal acuerda aprobar la solici-
tud a los miembros de agampa y pueden desarro-
llar sus actividades en la fecha establecidas.
- 5= Ofreció audiencia se hicieron presentes los señores
Mariel Quintero, Betzma Rodríguez, Emma Bustamante
Alma Montoya, Georgy Bonilla, representante del CRA
ED el Director del CEB Francisco Mayorga, José
Ernesto Mendoza Gómez.
- La Lic. Mariel Quintero, manifestó el motivo de
audiencia, en el mes de abril el Prof. José Ernesto
Mendoza Gómez le envió una nota vía WhatsApp
como coordinadora del CRAED en relación a una
actividad que se llevaba a cabo el 30 de octubre



del 2022, de parte de la Iglesia Católica y se nos da la opción de recibir los tutoriales en el Gabellón del año de abajo de la Escuela y en Instituto Amador Martínez; pero para eso yo tendría que pedir la autorización por el fondo. La Profra. Tatiana Rodríguez, saludó a los presentes manifestando que este no es un problema sino un impasse y pido disculpas; Dios nos ha dado el don de palabras para ponernos de acuerdo y de buena voluntad, se debió platicar, dialogar entiendo que se firmó un convenio, como todos saben Donli siempre se querido elevar el CRAED y esto sería una oportunidad, y el impasse es con el área de Pedagogía y Agropecuaria. La señora Alma Montoya, que muchas veces no se usan las palabras correctas o adecuadas y se utilizó la palabra alterna, yo admiro mucho al Prof. Ernesto Mendoza y el centro Basico está muy bien y lo apoyo como madre de Familia igual lo considero una persona tronjera y le tengo mucho aprecio.

El Prof. José Ernesto Mendoza, dijo realmente esto es una pequeña y la intrusividad en la que maltrata hemos enfrentado mucha resistencia y por un llamado de Lucas ayer aca, la solicitud fue a finales del mes de mayo y se le respondió vía WhatsApp el 20 de abril y en ese momento no estaba presente y tenía que leerla y analizarla y en ese momento me contactó con un ok, y hasta el 8 de junio me manda la calendarización, si yo lo que pongo es por una actividad de la Iglesia católica; yo pienso que si el no hubiera sido de ella estuviera en mi misma situación, en una utrella Deptal. y yo no los estoy sacando y entiendo que con ok era un si y a un mes después nos vengona decir que se les está sacando, he sido muy colaborador con el CRAED, me gustó o no la administración, me despidieron de una sala y se



hizo una inversión de \$ 30.000.00 y el CRAED ha estado siempre en decadencia y como administradora le habla a los medios de comunicación y también se han retirado los miembros del comité la Profa. María Morena Martínez; no podemos estar en esta situación. Había un convenio entre la alcaldía - CEB y El CRAED, pero parte de la universidad no ha hecho la parte que le correspondía. Y voy a pedir a la administradora del CRAED que se quite una charola que está ocupando espacio y vea por qué lo consiente con la coordinadora de Cristianidad mi palabra vale mucho y gracias a Dios tengo uno de los mejores centros de Paraiso o del Depto. y no por darle gusto a nad. por su capricho ya que para muchos soy un ogro y no puedo tener dos palacios solo le voy a decir que fui uno de los que bromeó la forma de levantar el CRAED. Tienen un futuro y no han hecho nada, como coordinadora hubiera gestionado esto en una pequeña que no debí venir aca, debí de reactivar el comité del CRAED, porque si se va de El Paraiso hay otros culpables internos, como Iglesia Vallen a buscar otra alternativa para la actividad y que quede claro que no los estoy sacando del centro Educativo y por los alumnos que se les pide dinero.

Como miembro del comité de apoyo me retiré del CRAED hay un convenio que se quedó empapelado.

La señora vice alcaldesa Norma Alicia Valladares, que este solo era un impasse, muchachos gracias a Ernesto por su amabilidad de ceder el espacio al CRAED, todo lo que estaban aca nos interesa como tutores y debemos velar por el CRAED.

El Dr. Geovanny Bonilla, manifestó que se nombró una comisión municipal para apoyo para el sistema; y lo que sucedió es un pequeño impasse.



La Profra Octavia Rodríguez, dijo que tenía el pleno convencimiento que Dios traería el concurso de Neto y le sugirió que se recabara el ánimo y continúe en el Comité de apoyo al CRAED, ya saben que Donli siempre se lo ha querido llevar y por una minoritaria cosa y la corporación debe de evocar para su organización no duele que se pierda el CRAED, igual si una comisión a Tegucigalpa porque la minoritaria está cediendo.

La Lic. Mariel Peralta, agradece al Prof. Ernesto por todo, esto era como un punto para que se elevará el CRAED a una situación que preocupa serán buenas reacciones al comité.

El Regidor Palmito Rivera, agradece a Neto por su labor, y que fue uno de los primeros alumnos del CRAED, pero tememos que continúen con la serie.

La Profra. Emma Bustamante, dijo que admira mucho a Neto y de algo que hemos aprendido que todo problema tiene solución y Neto es una persona muy inteligente.

El regidor Léon Mendoza, manifestó que da pesar que una cuestión tan mínima se traiga aca, y hay trama lo del comité y me dan cuenta que no existe, y que fue Presidente de los Estudiantes y siempre se tuvieron el apoyo del Ing. Francisco Loyer.

Deben de tener en cuenta que siempre van a contar con el apoyo de narradores como C.N.L. son 2 años de no tener comité deberíamos visualizar quienes lo podrían integrar.

La Serrana Alcaldesa Municipal manifestó que es importante y por los errores que fueron vall la pena resaltar el hecho y hay compromiso de la C.N.L. y se ha hecho lo que han estado a nuestro alcance, a lo interior hay cosas que no se pueden resolver hay que tomar acciones y sacar adelante



que Uds. son los que saben de las gestiones por parte del CRAED. hay que retomar q hacer con una buena compañía para promocionar, igual hay que valorar el apoyo y disposiciones de Neto a importar ser flexible, acuerdos firmes para apoyarlos hay que hacer un Plan, empiecen por los medios lo que pare que a veces gusan todo pero generalmente lo tragan, porque da mas el que muerde, pero hay tocar puntos amigos, como a respaldar en el tema del CRAED, solicito al Presidente Neto porque es un buen gestor, no se puede pedir tanto aca sino arriba tambien.

Y se retira de la sesión.

6- Se pone al señor Cesar Rodriguez, Presidente de la COMICAOL, para manifestar a la C.M. que se reunió con el Dr. Arnaldo Canto el regidor Luis Fernando Díaz y la apoderada Legas, para abordar el tema de sacar las instalaciones fuera de la ciudad y en el Tarea de la denuncia el que no denuncia no se hizo presente, por lo que hay que valorar el tipo de denuncia porque queremos hacer las cosas legales y ahí solo queríamos la parte administrativa.

El regidor Luis Fabricio Mendoza, que habló con Don Arnaldo y dijo que mientras no se firmara el convenio no entendería la constancia y que yo le diera seguimiento ya que la iniciativa era de ellos de salirse de ahí.

El regidor Luis Fernando Diaz, que se trajo la impresión de las instalaciones de COMICAOL por la denuncia del Patronato pero firmada solo por el Presidente y la intención era verificar la contaminación.

Hay un informe que se les hará llegar un informe a la COMICAOL y Patronato, y Don Arnaldo entenderá la constancia al firmar el convenio.

El regidor Gregorio Ramírez Rivero, pregunta que cuando sea el problema al dar en 3 años, habrá que ponerse de acuerdo en el Patronato también.

El Dr. Cesar Augusto Rodriguez, dijo que agradecía a la C.M. que se compromiso en hacer las cosas



hieren con el impacto ambiental ya se esta trabajando en el tema de mitigación y el problema ha sido con los agujeros nulos y se busco un sistema de llevado a un lugar que no contamine, y no todo se va a centrar aca solo un 40% y el 60% en Jardines y el beneficio va a ser desmontable.

En vista de lo anterior el ps. Cesar Augusto Rodriguez, hará llegar la nota por escrito

7º Informes.

1º La Señora Alcaldesa municipal Ligia Pablos Lainez Bermudez, informa a la C.M. que recibió un oficio de parte de la Sub-Dirección Nacional de Derechos Humanos; en el cual El Estado debe cumplir en el mismo sitio donde apareció muerto Pedro magdal ríos, Salvadav, un Parque con su nombre, por lo que solicitan si esos terrenos son ejidales y se cuenta con otras especies para la construcción de dicho Parque.

Por lo que se haría las investigaciones del tema sobre su procedencia.

- Que le comunican de parte de la ANTHON de manera conjunta con la Secretaría de Educación y bajo el apoyo Técnico Financiero del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) ha impulsado el Programa nacional de Transformación Educativa Digital. El Programa comprende el desarrollo de acciones en 37 municipios, distribuido en 10 Deptos. del país, beneficiando a 71 centros y en ello 9.100 niños y 1.024 docentes, y los cuales se les dará de equipo tecnológico (tablet y computadoras Laptop).

Los días 13, 14 de octubre harán entrega a la zona centro Sur arriente en el edificio de INICE.

- Que envió comunicación al arquitecto Felipe Barahona Director de la UCSEL para entregar los expedientes correspondientes a los Proyectos Gobernacionales en los períodos de



los Proyectos, informe de Liquidaciones, actas de comparecencias y constancias municipales solicitadas.

También se tiene entrega de los expedientes correspondientes a los Proyectos de electrificación solicitados de las diferentes comunidades.

Que recibió un oficio de parte de la Secretaría de Energía para el retiro de los bombillas almacenadas en los bodegas del Puerto municipal.

- Recibió el comunicado de parte de la Secretaría de Infraestructura y Transporte donde se han comprometido a destinar fondos, 2 mil Unas de Lempiras para cada municipalidad para mejoramiento y construcción de Infraestructura rural Terciaria y Vecinal como cajones Quinteros, vados, plegaderos y alcantarillados.
- Que de parte del Instituto Nacional de Conservación Forestal ICF, envío los lineamientos de los documentos a presentar para el otorgamiento de los Licores no comerciales.
- También los requisitos para licenciamiento ambiental de parte de Mi Ambiente.
- Que firmó un pagaré por lo del convenio constituido Capítulos por la cantidad de \$320.000.00. en vigencia hasta el 24 Dic. 2022.
- 2= El regidor Luis Fernando Díaz, informa a la C. M. sobre sus actividades realizadas en su Comisión de Salud.
 - En fecha 26/09/2022; se realizó inspección al Puerto municipal por la múltiples denuncias en carácter ambiental en comparecencia del señor Jorge Guevara Galicia municipal, y el Dr. José Francisco Baca F. del Puerto municipal y se pudieron detectar diferentes casos de contaminación en las instalaciones como ser: 1= Oresería de restos no aprovechables para el consumo de los reses sacrificadas como ser: carnes, orejas, partes del rabillo, y órganos intestinables gresos. 2= Oresería de un cuarto para entiembles el cual produce olor desagradable y su infraestructura está en muy mal estado. 3= Agua contaminada con restos sanguíneos por lavado de carne y vísceras que de-



sembrar a zona de quibota - riachuelo en los cercanías. 4. Vegetación y monte en el suelo del Río que promueva la multiplicación de vectores como zancudos y moscas.

Deshidr a los Problemas de contaminación existentes se recomienda y sugiere lo siguiente:

1º Descartar los ríos no apropiables de ser sacrificada en un lugar donde su presencia no cause contaminación en la ciudad, se recomienda un área designada en el Río San Martín municipal con medidas para evitar la presencia de aves de rapiña y otros animales.

2º Transladar el espacio designado para enterrar fuera del Río a un lugar en donde se dé el mejor adecuado a los muertos y sus alrededores no causen malestar alguna.

3º Crear una área para letrinas o fosa séptica con capacidad suficiente en donde puedan desembocar las aguas provenientes de la limpieza de la carne/vísceras y no sigan evacuarse en quiebra de agua en los cercanías.

4º Dar chapas o fumigar con herbicida la vegetación y monte que crece en el suelo del Río municipal, para mantener a raya la producción de vectores que causan contaminación y enfermedades.

Una vez implementada las recomendaciones, se hará una inspección para identificar el problema de contaminación si se salvo o hay otros factores que condicionan la contaminación.

- También pregunta que como se elabora el Plan de Manejo o de acuerdo a las solicitudes.
- Que en Coatzacoalcos hay una zona en condiciones precarias y se necesita mejorar la infraestructura en centros asistenciales hay incomodidad del Patronato con el comité de salud y si se estableciera una red en los redes de Salud en el municipio, que no se sirven tanto y quede abastecido un personal en servicio social.



3- El regidor Raimundo Rivera, que como secretario del mercado con el P.G.R.

y con lo de la contrucción del paseo otros trabajando 6 personas y empiezan a trabajar desde las 6:00 a.m y van a trabajar sábado y domingo pero quieren un inventario; bules vacíos por los días que no se labora.

4- El regidor Lennin Mendoza, en de la opinión que la comisión de Tierras y administración Tributaria visiten la aduana de Los monos y sostener pláticas con los de los organismos aduaneros, se invertiría \$33.000.00 en salud para esa zona y se les trae la basura 1 vez a la semana.

- Hay que pasar el punto de acta por lo que pidió el pago de matrícula de vehículo.
- El Enc. de la maquinaria Wilson chacín va a dar un informe de toda la maquinaria está en el taller mala; pero también sería bueno que se invierte más Alberto Caceres.
- Vino el Encargado de Ventas de CANOSA, y el precio de una motoniveladora es de 275 mil dólares, y lo que nos urge es el patrón y con la otra tomas una decisión cuando mandar la cotización y ver si se puede comprometer a la siguiente corporación.

Traigo una propuesta porque hay varios zonas a oscuros casi en toda la ciudad; podríamos solicitar a los dueños de beneficios para que nos ayuden a reparar por lo menos desde la Ponte hasta el beneficio de Toledo, sería bueno que se aprueba como responsabilidad social con los beneficios y Casalineos.

- Quiso preguntar que se haga un cabildo abierto en la zona de Los Tercios pero como vienga la maquinaria.
- Me preocupa los robos en la terminal y en el mercado

La son alcaldesa que estos robos se deben de reportar a la Policía para salvar nuestra seguridad; porque los vigilantes aunque no



Tengas armas para responsables. y con lo del cabildo se puede hacer por lo del Proyecto de petróleo Sanitario.

5= La Sra. Vice alcaldesa Norma Alicia Vallenadas informó que forma parte de la comisión que estuvo en la revisión del Plan de arbitrios; y si se hicieron algunos ajustes pero fueron muy pocos.

6= Punto Varios

- El regidor Luis Fabricio Mendez, dijo que es necesario hacer un análisis con ciertos empleados que tienen una edad avanzada y no pueden desempeñar sus labores.

El regidor Luis Fernando Díaz, que hay empleados que le pueden salir más caros a la municipalidad por sus enfermedades, hay que convocar una reunión con el secretario y la jefe de Recursos Humanos y hacer una reestructuración del personal.

El regidor Wilberto Cárdenas, que como esto lo de la iluminación de la Józquitá y El Censo, como va lo del dinero que está en el Juguado porque el día que fue la comisión no llegó la juez; por lo que sería bueno que el Tesorero mire cuán entra al juguado justificando el cargo; con copia a su jefe inmediato.

9= La corporación municipal en uso de sus facultades acuerda aprobar el Presupuesto de la reparación del alumbrado eléctrico del Pueblo Román Ignacio Díaz de esta ciudad, de acuerdo a los siguientes efectos:

- | | |
|---------------------------|--------------|
| - Rudy Franklin Rodríguez | L. 45.520.00 |
| - Doris Zamir Acevedo | L. 42.720.00 |
| - Jorge Luis Reyes | L. 36.320.00 |

Aprobándose la austeridad del señor Jorge Luis Reyes por la cantidad de L. 36.320.00

10= Alcaldía municipal de El Paredón Dpto. de El Paredón en uso de sus facultades que esta invertido y en aplicación del artículo



100 de la Ley de municipalidades Acuerda: articulo
Primer: cancelar el acuerdo de nombramiento de la señora: Jacoba Martínez Arriaga, asesora
de la Terminal de Transporte, a partir del 30 de Agosto de 2022, a quien le corresponde como prestaciones e indemnización la cantidad de Sps. -
206.990.10; mismo que serán canceladas en cuenta de acuerdo a presupuesto. Articulo Segundo: transcribir el presente acuerdo a la interrada y demás Depto. de la municipalidad para efectos de Ley siguientes. Ratificarse este Lugar Isabel Saenz Bermudez. alcaldesa municipal.

11º No habiendo más de que tratar se levantó la sesión.

5 - Dm B. el lugano P. Va 3
~~M. G. B. 6~~ ~~D. G. B. 6~~ ~~P. Va 3~~
~~R. G. B. 6~~ ~~T. M. P. Va 2~~
~~R. G. B. 6~~ ~~R. G. B. 6~~